

## EDITORIAL

Estimados Lectores:

Es un placer volver a encontrarnos una vez más como en cada cuatrimestre, esta vez con la publicación Número 1 del Año VI. Estamos satisfechos de saber que nuestra revista es cada vez más frecuentada, actualmente contamos con más de ¡15,600 visitas!

En este número ponemos a disposición para su lectura y consulta las aportaciones de estudiantes de licenciatura y posgrado, así como de profesores investigadores de nuestra universidad.

En este ejemplar se incluyen las valiosas contribuciones de tres estudiantes del exitoso taller Escribir para divulgar del Dr. Daniel Mocencahua; así como dos aportaciones periodísticas de Mónica Azcárate, directora de la Gaceta Universitaria, que dan cuenta de la evolución del Instituto de Ciencias, ya que en el 2019, cumplió 45 años de su fundación y fue celebrado por todos los investigadores en el VII Foro realizado del 16 al 18 de octubre; en este número se presentan los resolutivos a los que se llegaron en ese encuentro académico, así como artículos de dos investigadores del mismo instituto. Se rinde homenaje al Doctor Jaime Krasov Jinich, quien fue el segundo director del ICUAP, en un In Memoriam escrito por el Doctor Luciano Concheiro, Subsecretario de Educación Superior de la SEP. Nos complace compartir contribuciones de investigadores en formación, estudiantes de la licenciatura en Biotecnología y de la Facultad de Ciencias Químicas; además de catorce notas de interés para nuestra comunidad.

Es importante mencionar que estamos en el proceso de convertir nuestra revista en una de acceso abierto a través de la plataforma OJS (Open Journal System), lo que brindará mayor visibilidad y automatización, permitiéndonos así acceder a índices de mayor impacto, como REDALYC, PERIÓDICA y SCIELO México. Agradecemos la colaboración del Mtro. Javier Hernández Espino por su dedicación y esfuerzo en apoyarnos en la transformación de nuestra revista a OJS, así como a la Mtra. Yadira Rosas Bravo de la Vicerrectoría de Investigación y Posgrado, por todo su apoyo en este proceso.

En esta ocasión la portada alude al día internacional de las Lenguas Maternas decretado por la UNESCO y celebrado el pasado 21 de febrero.

Por último, les recordamos que el próximo 15 de abril del año en curso será la fecha de cierre para el Número 2 del Año VI (2020), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a enviar sus contribuciones. Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores que hacen posible esta publicación.

Nos leemos en el siguiente número.

Dr. Enrique González Vergara  
Director Editorial

cDr. Beatriz Espinosa Aquino  
Subdirectora Editorial